



St. Katharina

## Forster Brief 2/2020

der katholischen Pfarrgemeinde  
St. Katharina  
Aachen Forst

26.01.2020 – 09.02.2020



Emmauskirche



St. Bonifatius

### Impuls

#### Ein Volk das im Dunkel lebt

Liebe Leserinnen und Leser!

Unsere Welt scheint aus den Fugen geraten zu sein. Schlägt man morgens die Zeitung auf, hört oder sieht Nachrichten im Radio oder Fernsehen, so hat man schnell den Eindruck: kriegerische Auseinandersetzungen, Protestbewegungen, politischer Streit über den richtigen Weg, sexueller Missbrauch, rechte oder linke Anschläge, Mord und Totschlag, Auseinandersetzungen beim Klimaschutz, Antisemitismus und so weiter und so weiter.....

Den Menschen in Sebulon und Naftali ging es vor über 2700 Jahren nicht anders. Für sie war ihre Welt ebenso aus den Fugen geraten. Sie waren vertrieben und verschleppt worden, ihr Land besetzt und verwüstet, unterdrückt und versklavt. Sie fühlten sich verloren, verlassen von Gott, auf sich alleine gestellt. In dieses Gefühl hinein spricht der Prophet Jesaja vom hellen Licht, das kommen wird, das für alle scheint, damit sich alle freuen können. Jemand, der im Schatten leben muss, für den leuchtet schon ein kleines Licht sehr hell.

Wir haben Weihnachten gefeiert und glauben fest daran, dass Jesus dieses Licht ist, dass er auf die Welt gekommen ist, damit unser Leben besser gelingen kann. Sein Licht soll für uns alle leuchten. Er selbst ist das Licht, gesandt zu den Menschen im Schatten: Zu denen, denen es nicht gut geht, die im Dunkeln, am Rand lebenden, die niemand beachtet.

Und Jesus beruft Menschen in seine Nachfolge. Er merkt: Wenn das Licht der Frohen Botschaft leuchten soll, dann muss es Menschen geben, die das Licht verbreiten. Wir sollen wie Jesus Licht sein für die Welt, jede und jeder dort, wo wir leben und arbeiten. Wir sind eingeladen, durch unseren Glauben, unsere christliche Lebensweise und Überzeugung bei allem Ungemach dieser Welt Licht für die Menschen zu sein und Zeugnis für das helle Licht Jesu Christi abzulegen.

Hubert Leuchter, Pfr.

## Information aus der Gemeinde



### Auch auf dem Driescher Hof gibt es für Bedürftige Weihnachtspäckchen

Mittwoch, 18.12.2019 um 8.45 Uhr stehen schon 20 Personen an der Türe zum Jugendzentrum auf dem Driescher Hof, um dort um 10.00 Uhr -dann wird geöffnet- gespendete Päckchen in Empfang zu nehmen.

Wochen zuvor wurde in den katholischen Gemeinden St. Katharina, Christus unser Friede, St. Bonifatius und in der evangelischen Gemeinde am Driescher Hof sowie in der freien evangelischen Gemeinde Schönforst und in der Schule Schwalbenweg zu Spenden aufgerufen.

Diese Aktion findet schon einige Jahre ein großes Echo in unserem Quartier am Driescher Hof und in Schönforst. Es werden keine Unterschiede zwischen Atheisten, Andersgläubigen und Christen gemacht. Die bedürftigen Menschen müssen nur ihren Lebensmittelpunkt in unserem Quartier haben.

Übrigens, jede Woche werden diese Menschen kostenlos mit den wichtigen Lebensmitteln versorgt.



Frauen aller Konfessionen laden ein

# Weltgebetstag

6. März 2020

**SIMBABWE** Steh auf und geh!

**Herzliche Einladung zu den ök. Veranstaltungen in der Emmauskirche, Lachen, Sittarder Str. 58**

**Freitag, 28.02.2020, 16.30 Uhr**  
Landes-Information Simbabwe in Wort, Bild u. Film und  
Kennenlernen des Bibeltextes ‚Nimm deine Matte und geh‘

**Freitag, 06.03.2020, 17.00 Uhr**  
Weltgebetstags-Gottesdienst NEU!! Wir bieten Kinderbetreuung an!  
anschl. gemütliches Beisammensein

[www.weltgebetstag.de](http://www.weltgebetstag.de)

## Kirchenmusik aus der Gemeinde

### Sonntag, 02. Februar 11.00 Uhr St. Katharina

Der Kinderchor (Gruppe I – III) singt im Familiengottesdienst u.a.:

Kyrie (Bur)  
Jesus, du Freund (Bur)  
Der Friede des Herrn (Stollhof)  
Ich hab das Leben lieb (Veciana)

### Sonntag, 09. Februar 11.00 Uhr St. Katharina

Der Taborchor gestaltet den Gottesdienst mit „Neuen geistlichen Liedern“



### **\* Sternsingeraktion 2020 \***

Erstmalig haben wir mit einer kleinen Gruppe den Aussendungsgottesdienst im Aachener Dom besucht. Es war ein tolles Erlebnis zu sehen, wie viele Sternsinger aus dem ganzen Bistum sich aufmachen, um den Segen Gottes zu verteilen.

Auch in diesem Jahr haben wir uns wieder mit ca. 25 Kindern in der Emmaus Kirche versammelt. Nachdem alle Kinder sich ihre Kronen und Umhänge angezogen hatten haben wir uns in Gruppen aufgeteilt und die Gebiete zugeteilt bekommen. Frau Weiden-Luffy hat die Gruppen gesegnet, dann zogen wir mit Stern, Büchse, Kreide und Segensaufklebern bei Nieselregen von Haus zu Haus. An den Häusern begegneten wir vielen verschiedenen Menschen, die meisten haben sich sehr über unseren Besuch gefreut. Besonders gerne haben wir „Stern über Bethlehem“ gesungen. Mittags haben wir uns wieder in der Emmaus Kirche zum gemeinsamen Spaghetti-Essen getroffen, das fleißige Helferinnen für uns gekocht hatten. Zum Nachtschiff durften wir uns etwas von den geschenkten Süßigkeiten aussuchen. Was übrig war wurde der Pfarrcaritas zur Verfügung gestellt. Da wir nicht so viele Gruppen waren in diesem Jahr mussten einige nachmittags nochmal losziehen.

Samstags trafen wir uns dann im Pfarrheim und zogen von dort aus durch die Forster Straßen. Auch hier waren einige Gruppen bis zur Dunkelheit unterwegs. Am Ende zählten wir die gesammelten Spenden. Über 8000 € der Zwischenstand, eine tolle Summe. Der Abschluß einer tollen Sternsingeraktion war der Gottesdienst am Sonntagmorgen, wo wir mit vielen kleinen und großen Königen in die Kirche eingezogen sind.

Auch wenn es ein anstrengendes Wochenende war, hat es mir viel Spaß gemacht.

Leon Maintz



### **Herzlichen Dank!**

Danke an die rund 50 Jungen und Mädchen unserer Pfarrei, die als Sternsinger unterwegs waren!

Danke an die Jugendlichen und Erwachsenen, die die Kinder begleiten haben !

Zusammen konnten sie in diesem Jahr

**8.856,50 Euro**

für unsere Partnergemeinden in Indien und Nigeria sammeln.

Ein ganz besonderer Dank gilt unserem Orgateam, auf das wir uns nun schon so viele Jahre verlassen können.

Allen voran Johannes Lüdke, Beate Dautzenberg und Marina Maintz. Ohne die umfangreiche und professionelle Vorbereitung wäre so eine Aktion sicher nicht möglich.

Herzlichen Dank auch an Susanne und Louisa Vondenbusch, die die Sternsinger wieder so hervorragend bekocht haben.

Nicole Weiden-Luffy  
Gemeindereferentin

## Termine aus der Gemeinde

### !!! H I N W E I S !!!

Der TechniksUPPORT am 02.02.20 entfällt! Der Service der Jugend wird im Februar am 09.02.20 angeboten!

Zeit wie immer: nach dem 11 Uhr Gottesdienst in St. Katharina

Kontakt: [technik@st-katharina-aachen.de](mailto:technik@st-katharina-aachen.de)



### Sonntag, 02.02.20, 10 Uhr - St. Josef, Lintert

**Kleinkindergottesdienst** vorbereitet durch den Kleinkindermesskreis

### Sonntag, 02.02.20, 11 Uhr, St. Katharina

**Familienmesse** vorbereitet durch den Familienmesskreis

mit Segnung der Kommunionkerzen

anschließend laden die Messdiener herzlich zum **Messdienercafe** ins Pfarrheim ein



### Sonntag, 02.02.20, 19 Uhr, St. Michael Burtscheid

**Rockmesse** gestaltet von YouC

### Jeden Sonntag – St. Katharina

18 Uhr ökum. Abendgebet

### Jeden Freitag – St. Katharina

19.00 – 20.00 Uhr stille Anbetung



Kath. Pfarrgemeinde St. Katharina  
Forster Linde 5  
52078 Aachen

Tel.: +49-241-40046-0  
Fax: +49-241-40046-29  
E-Mail: [pfarrbuero@st-katharina-aachen.de](mailto:pfarrbuero@st-katharina-aachen.de)  
Internet: [www.st-katharina-aachen.de](http://www.st-katharina-aachen.de)

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag: 09.00 – 12.00 Uhr

Spendenkonto St. Katharina:

Sparkasse Aachen  
DE51 3905 0000 0026 0374 73  
Bitte im Verwendungszweck  
Stichwort angeben